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[Ambiente] 

Comune di Quarrata

Quarrata. Rischio idraulico: al via i lavori per
realizzare una cassa d’espansione sul torrente
Ombroncello a Barba

Al circolo Mcl “La Tranquillina” di Barba il Presidente del Consorzio di Bonifica Medio

Valdarno Marco Bottino, il Direttore del Consorzio Lorenzo Cecchi De’ Rossi, il Sindaco

di Quarrata Marco Mazzanti e l’assessore regionale alla difesa del suolo Federica

Fratoni hanno illustrato i lavori che prenderanno il via nelle prossime settimane al fine di

mettere in sicurezza la frazione di Barba da un punto di vista idraulico

Ieri sera, martedì 26 marzo, al circolo Mcl “La Tranquillina” di

Barba il Presidente del Consorzio di Bonifica Medio Valdarno

Marco Bottino, il Direttore del Consorzio Lorenzo Cecchi De’

Rossi, il Sindaco di Quarrata Marco Mazzanti e l’assessore

regionale alla difesa del suolo Federica Fratoni hanno illustrato i

lavori che prenderanno il via nelle prossime settimane al fine di

mettere in sicurezza la frazione di Barba da un punto di vista

idraulico. 

Il Consorzio di Bonifica Medio Valdarno ha infatti affidato i lavori per la realizzazione di una

cassa di espansione sul torrente Ombroncello, nella zona dietro il distributore di benzina di

Barba (lato Valenzatico). L’intervento, il cui avvio è previsto nel corso del mese di aprile,

servirà a trattenere l’acqua a monte, principalmente allo scopo di evitare esondazioni sia

nella frazione che, più a valle, a Olmi. L’invaso, per il quale sono già terminati i necessari

espropri, avrà una capienza di circa 31.000 metri cubi. 

Contestualmente alla realizzazione della cassa di espansione, il Consorzio di Bonifica

interverrà anche per la riprofilatura degli argini dell’Ombroncello lungo tutto il tratto che

da Barba va fino agli Olmi. 

L’intervento ha un importo complessivo previsto di 1.350.000 euro. 

Durante l’incontro il Sindaco di Quarrata Marco Mazzanti ha sottolineato l’importanza

dell’intervento: “Il nostro è un territorio molto fragile da un punto di vista idraulico e le

zone di Barba e di Olmi sono tra le più soggette ad esondazioni e allagamenti, nonostante

negli anni siano già stati eseguiti diversi interventi. I lavori che il Consorzio si accinge ad
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eseguire andranno a migliorare la sicurezza idraulica delle due frazioni e a prevenire,

trattenendo l’acqua a monte, le esondazioni dell’Ombroncello e del Quadrelli sulla via

Statale. Sono molto soddisfatto di questo impegno del Consorzio di Bonifica e voglio

ringraziare il presidente Marco Bottino ed il direttore Lorenzo Cecchi De’ Rossi per la loro

attenzione al nostro territorio”. 

Anche il Presidente del Consorzio Marco Bottino ha espresso parole di soddisfazione:

“L’assemblea è stata il modo migliore di concludere il mandato dei primi cinque anni del

Consorzio di Bonifica Medio Valdarno, che ha investito nell’unità funzionale Ombrone circa

36 milioni di euro in lavori di manutenzione, e si appresta a nuovi investimenti per la

sicurezza idraulica del territorio quarratino e pistoiese”

27/03/2019 12.05

Comune di Quarrata
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Diamanti. Tagliani sfida
i candidati sindaci: “Sul
ricorso da che parte
state?”

Il Bilancio 2018
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dell’amministrazione
Tagliani: “Debito

Servizi igienici e limiti
alle nuove attività, ok
al regolamento per il
commercio in centro

La Città che vogliamo
propone Firrincieli. E Il
Battito si spacca

‘Intarsi di bonifiche’, incontro a Palazzo Bellini con
Barbara Guzzon
La funzionaria del Consorzio Pianura di Ferrara affronterà uno dei
temi cari alla nuova sezione del Museo Delta Antico

Comacchio. Giovedì 28 marzo a

Palazzo Bellini (alle 15.30) apre le

porte a Barbara Guzzon,

funzionaria della sezione Ambiente

del Consorzio di Bonifica Pianura di

Ferrara, che intratterrà i presenti

sul tema ‘Intarsi di bonifiche’.

L’incontro vuole rappresentare un

approfondimento della nuova

sezione del Museo cittadino,

dedicata all’Ospedale degli Infermi,

all’evoluzione del territorio e alle bonifiche delle valli, che tanta parte hanno avuto nella storia di

uomini e donne di Comacchio.

L’autrice, dopo aver compulsato la cartografia storica conservata nell’Archivio Storico Regionale e

Consorziale, ripercorrerà attraverso immagini e documenti la storia dei lavori e degli uomini

(persone e professionisti) che si sono dedicati alle opere di bonifica delle valli Pega, Rillo e

Zavelea, lasciando ‘indizi sul territorio’.

L’ingresso all’incontro è gratuito, al termine è prevista una visita guidata al Museo Delta antico,

con particolare riguardo alla sezione appena aperta al pubblico.
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Notizie correlate

Pista ciclopedonale Fe101 chiusa nel tratto del
Comune di Bondeno
Lavori di consolidamento della sponda del canale di Burana per circa
due settimane

Bondeno. A causa di lavori

previsti di consolidamento della

sponda arginale del canale di

Burana, verrà chiusa al traffico

per circa due settimane la pista

ciclabile che costeggia il corso

d’acqua e che collega Bondeno e

Ferrara.

Il provvedimento adottato dalla

Polizia Municipale dell’Alto

Ferrarese è stato reso noto nella

mattinata di lunedì 25 marzo e

rimarrà attivo fino alla

conclusione dei lavori di consolidamento della sponda, previsti in circa quindici giorni.

Tecnicamente, la ciclopedonale si chiama “Fe101”, ma tutti la conoscono come il classico

percorso alberato che porta in città, nell’incantevole tragitto che costeggia il canale di Burana. La

richiesta di chiudere provvisoriamente il tratto, percorso quotidianamente da moltissimi

cittadini, è arrivata dalla ditta incaricata dei lavori: Costruzioni Fontana Srl di Mazzano (Brescia).

Il provvedimento di consolidamento della sponda del canale deriva dall’ordinanza del

presidente della Regione numero 120 emessa l’11 ottobre 2013, mentre i lavori sono stati

appaltati dal Consorzio di Bonifica. Sul tratto della pista interessato dai lavori dovranno circolare

mezzi pesanti e, allo scopo di prevenire situazioni di pericolo per gli utenti, fino alla conclusione

del cantiere sarà disposto un divieto di transito per pedoni e ciclisti. Il cantiere sarà perimetrato

e saranno segnalati eventuali ingombri presenti sulla carreggiata, mentre durante le ore

notturne (e in caso di scarsa visibilità) le barriere collocate in prossimità dovranno essere dotate

di luce rossa fissa. Eventuali violazioni dei divieti verranno sanzionati dalla Polizia Municipale

sulla scorta dell’articolo 12 del vigente Codice della Strada.
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Mantova Castiglione delle Stiviere Viadana Suzzara Curtatone Porto Mantovano Ostiglia Asola Tutti i comuni Cerca
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Poca acqua per i campi Il consorzio si
attiva

Vittorio Negrelli
27 MARZO 2019

GONZAGA. Ada Giorgi, presidente del Consorzio Terre dei Gonzaga in Destra Po,

annuncia che nel comprensorio è già iniziato l’invaso dei canali per assicurare l’acqua

necessaria per l’irrigazione, in un momento di emergenza per l’agricoltura a causa

della prolungata siccità. «Il Consorzio – spiega – si è attivato in anticipo per il

rinnovo della concessione precedente, in scadenza nel 2021, ed è riuscito ad

ottenerla fino al 2046, nella portata massima fino ad oggi goduta. Abbiamo ottenuto
questa possibilità per tempo proprio in funzione dei cambiamenti climatici e per

venire incontro agli agricoltori, che non possono permettersi di attendere le date

imposte dalla burocrazia». La derivazione avviene sul Po in località Froldo Croce a

Boretto (Re), tramite due stazioni di pompaggio dell’acqua che servono due consorzi

di bonifica. L’acqua viene immessa nel canale Derivatore, poi distribuita nel

comprensorio. «In pochi giorni tutti i canali potranno essere messi in quota». —

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

Bancomat sradicato dal muro a
Castelnuovo di Asola, ladri in fuga
con 40mila euro

Francesco Abiuso

A Ceresara l’ultimo rombo per l’addio
al 19enne morto in moto

Valentina Gobbi

Residenti a Mantova con targa
straniera, da gennaio già 10 maxi
multe

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi

Eventi

Dafne

Al cinema con la Gazzetta

Aste Giudiziarie

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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Blogger Chi siamo Scrivi alla redazione Per la tua pubblicità La Voce Più Il Mio Account Login Cerca    

Home Italia Piemonte In provincia di Torino Dal resto del mondo Calcio Italia Sport Eventi Terza Pagina Rubriche

IN TEMPO REALE VERCELLI. Siccità estrema, stop all’irrigazione

Condividi   Facebook   Twitter   Google +   Stumbleupon   Pinterest

Home /  Piemonte /  VERCELLI. Siccità estrema, stop all’irrigazione

VERCELLI. Siccità estrema, stop all’irrigazione
 Redazione   2 ore fa   Piemonte, Vercelli   11 Visite

Niente irrigazione nel Vercellese, su tutto il territorio in destra del fiume Sesia. La siccità ha immiserito la

portata del corso d’acqua, ridotta a 7.500 litri al secondo a Gattinara (Vercelli). Lo comunica l’Anbi

(Associazione nazionale dei Consorzi per la gestione e tutela del territorio e delle acque irrigue). Per

irrigare regolarmente il solo territorio vercellese il Sesia dovrebbe avere una portata di almeno 10.200 litri

al secondo mentre con l’attuale disponibilità idrica – spiega Anbi – spetterebbero alla sponda vercellese

solo 1500 litri al secondo, al lordo della quota di deflusso minimo vitale, che “di fatto, azzerano il prelievo”

“E’ l’ennesima prova concreta dell’insostituibile funzione degli invasi nel contrasto ai cambiamenti

climatici”, dice Francesco Vincenzi, presidente di Anbi. “E’ necessario – aggiunge Massimo Gargano,

direttore generale di Anbi – proseguire la programmazione degli interventi, avviata dal Piano nazionale

Invasi”.

Commenti

Ed. Chivasso Ed. Ciriè

Ed. Settimo Ed. Ivrea

Edicola digitale

Abbonamento La Voce Più
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Home / Grosseto / Ponte sull’Ombrone, il Psi: “Opera voluta da Monaci tra lo scetticismo generale”

Ponte sull’Ombrone, il Psi: “Opera voluta da Monaci tra
lo scetticismo generale”

Home Cronaca Politica Cultura & Spettacoli Attualità Cinema Economia Ambiente Salute Cucina

Cerca … CercaCercaAmiata Castiglione Colline Metallifere Costa d’Argento Follonica Grosseto Colline del Fiora
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Pubblicato il 27 Marzo 2019 alle ore 10:42 da Redazione in Grosseto, Politica

“Il prossimo 28 marzo verrà inaugurato il ponte sull’Ombrone e siccome quest’opera è una delle poche importanti
realizzazioni strutturali dell’ultimo ventennio, in questo momento di festa riteniamo doveroso ringraziare chi l’ha
concepita e ne ha personalmente seguìto l’iter di finanziamento, progettazione, approvazione ed affidamento dei
lavori“.

A dichiararlo, in un comunicato, è la commissione provinciale urbanistica ed infrastrutture del Psi.

“Ora tutti applaudono, ma i quattro anni dal 2012, quando il nostro assessore Giuseppe Monaci concepì l’idea di
realizzare un ponte in metallo in località La Barca, al 2016, quando furono affidati i lavori, il clima non era questo –
continua la nota -. E’ stata una continua lotta per recuperare le risorse utili, inventare il progetto preliminare senza
avere le risorse per un incarico all’esterno, superare le notevoli pastoie burocratiche e la miriade di verifiche tecniche,
imbastire la gara di tipo europeo. Ed operare in un clima di diffuso scetticismo che fece breccia anche all’interno della
maggioranza. Si sentiva dire: …’ma che si illude di fare: dopo il ponte Mussolini, il ponte Monaci?’“.

“Nell’era dei network si viene sopraffatti dalla propaganda e non si ricordano più gli avvenimenti del giorno
precedente. Pertanto, in questo momento di festa è opportuno che dica le cose come stanno, avendo avuto l’onore di
essere il capogruppo del Psi, che ottenne alle elezioni del 2011 il 7,4% e fu rappresentato in Giunta da quell’assessore
ai lavori pubblici – spiega il comunicato -. Fu lui nel 2012 ad avere l’idea di superare il fallimentare tentativo della
chiatta e puntare su un ponte snello, molto diverso dall’idea di ponte tradizionale, che era stata vagheggiata negli
anni precedenti, ma che era irrealizzabile sia per problemi tecnici che di costi elevati. Monaci individuò un mutuo di 2
milioni di euro, già contratto, ma da restituire perché la pista ciclabile per gli scavi di Roselle era soggetta a
compartecipazione e non si poteva più realizzare non avendo alcuna risorsa in bilancio. Deciso a valersene per il
nuovo ponte, l’assessore chiese la devoluzione del mutuo e dopo l’iter previsto presso la Cassa Depositi e Prestiti, la
devoluzione fu concessa: 200.000 euro furono utilizzati per riparare la pista ciclabile verso Marina, che nel frattempo
mostrò evidenti segni di disfacimento, e 1.800.000 euro furono destinati al ponte sull’Ombrone“.

“La sua idea, che con il tempo convinse sempre più anche gli assessori o consiglieri più scettici, era che la possibilità di
poter andare in bici da e verso la città in direzione di Alberese avrebbe offerto una nuova, grande opportunità per il
turismo ciclabile, oltre che per il godimento dei grossetani – sottolinea il Psi -. E l’impegno fu premiato dalla Regione
Toscana perché il ponte divenne elemento strategico nella ‘ciclopista Tirrenica’, fruendo di un contributo regionale di
500.000 euro.  Ma i detrattori più irriducibili non desistettero mai: caparbiamente contrario il consigliere del

Partly sunny 
Wind : 8 km/h 
Humidity : 39% 

10°C

Today

Thursday
Tomorrow

15 °C
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18 °C

Grosseto (Italy)

Weather Layer by www.BlogoVoyage.fr

Ultime notizie pubblicate

“Street’s rooms”: i giovani si
incontrano per organizzare la
festa di primavera e altri eventi
27 Marzo 2019

L’azienda Guido Boscaglia
rinasce dopo la crisi: attività
consolidata e nuovi mercati
27 Marzo 2019

“Sul cammino francese per
Santiago”: ecco il libro del
grossetano Marco Pilotto
27 Marzo 2019

Giornata mondiale dell’autismo:
i Vigili del Fuoco protagonisti di
una serie di iniziative
27 Marzo 2019

Ponte sull’Ombrone, il Psi:
“Opera voluta da Monaci tra lo
scetticismo generale”
27 Marzo 2019

2 / 3

    GROSSETONOTIZIE.COM
Data

Pagina

Foglio

27-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 43



Lascia un commento
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Tagged

Movimento 5 Stelle Gori che in consiglio comunale chiese di impiegare tali denari nelle ciclabili in città, visto che in
quell’aperta campagna non ci abitava nessuno. E le forze politiche della minoranza, le stesse che oggi si accingono
alla inaugurazione, mai votarono a favore e si astennero, manifestando sulla possibilità di realizzare quest’opera”.

“Per confrontarsi con progetti già verificati, al fine di individuare il tipo di struttura più idonea, l‘assessore si recò con
il suo personale in Trentino e furono molti e complessi i passaggi tecnici che portarono a definire all’interno
dell’ufficio un progetto preliminare (fu anche lanciata una gara di idee all’istituto per geometri di Grosseto), con la
sola, minima ma preziosa collaborazione di un ingegnere specialista per i calcoli strutturali – continua la nota -.
Innumerevoli i passaggi burocratici e le verifiche tecniche e di compatibilità con Provincia, Consorzio di bonifica,
Parco della Maremma, vari uffici del Comune, Soprintendenza, Genio Civile…. e poi le compatibilità per il Pit, Ptc,
Piano strutturale del Comune, Piano di assetto idrogeologico valutazioni di incidenza in quanto area Sic, i rilievi
topografici del fiume e delle sponde, il calcolo delle piene del fiume… e infine la gara con offerta economicamente
vantaggiosa a partire da 1.440.000 euro. Fu aperta a novembre 2015 ma per individuare l’Ati vincitrice, con i
complessi meccanismi previsti, occorse sino a maggio 2016.  Per sminuire il pieno merito del nostro assessore
qualcuno ha affermato che solo ora si è concepito il collegamento del ponte alle ciclabili. Falso. Avuto il via libera
dalla Soprintendenza archeologica per il vecchio tratto selciato che conduceva alla ‘Barca’ dal lato di Grosseto e
superato il confronto con la Provincia per l’utilizzazione di un tratto di argine, fu individuato il percorso che dal ponte
avrebbe portato sino alla ciclabile di via Meda, senza interessare la pericolosa strada provinciale della Trappola.
Legambiente e Fiab ne sono buoni testimoni. Il tracciato fu presentato alla stampa a maggio 2015“.:

“I successivi progetti esecutivi potranno anche averlo modificato, ma ci interessa dimostrare che niente fu lasciato in
sospeso, anche se ovviamente non tutto si può finanziare in un unico momento e dal 2016 la palla è passata alla
amministrazione successiva. L’attuale amministrazione, fruendo di specifici contributi, ha posto mano al
completamento delle reti ciclabili, compresa quella che proviene dalla nuova piazza della Stazione (anche il
rifacimento di quella piazza è merito dello stesso nostro assessore) e quella che porterà a Roselle. Non possiamo che
rallegrarcene – termina il comunicato -. Per tutto questo, noi del Psi ci approcciamo alla inaugurazione con una
doppia soddisfazione, sia come cittadini sia come forza politica per aver concepito e realizzato un’opera che resterà
nella storia della nostra città“.

comunecomune Giuseppe MonaciGiuseppe Monaci GrossetoGrosseto inaugurazioneinaugurazione OmbroneOmbrone ponteponte PsiPsi
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Aumenta

Diminuisci

Stampa

Invia

26.03.2019

Raddoppia il depuratore di
Finiletto

È stato approvato dall'Ato Veronese il progetto per ottimizzare il
depuratore di Oppeano, che si trova in località Feniletto. L’impianto
sarà così più efficiente e l'acqua che uscirà dallo stesso, dopo la
depurazione, sarà più pulita. Inoltre verrà adeguato al numero di
utenze, civili e produttive, attualmente allacciate. Il Comitato
istituzionale del Consiglio di Bacino Veronese (Ato) ha dato infatti il
via libera agli interventi di adeguamento funzionale del depuratore,
che serve le attività produttive e i residenti di Vallese e di una parte
di Ca' degli Oppi. Il progetto, di importo pari a 250mila euro,
prevede il potenziamento del comparto di ossidazione, mediante
nuovi soffianti e la sostituzione dei piattelli di diffusione dell'aria con
sistema Aquastrip, attrezzato con biomassa. Intervento,
quest'ultimo, già realizzato da Acque Veronesi, al fine di aumentare
la capacità di trattamento del comparto biologico, evitando altri
manufatti. Il progetto prevede ora il potenziamento della linea
fanghi, attraverso la sostituzione della nastropressa esistente con
una macchina di disidratazione dei fanghi di tipo centrifuga e la
componentistica annessa, che sarà in grado di trattare una maggiore
portata di estrazione di fango di supero, al fine di ridurne le
concentrazioni nella vasca di ossidazione. Praticamente, a
conclusione dei lavori, dagli attuali 4mila utenti, il depuratore del
Feniletto potrà trattare i reflui di 8mila utenti. «Infatti l'attuale
depuratore è insufficiente per depurare i reflui fognari dei centri
abitati e delle zone industriali allacciati», spiega il sindaco Pierluigi

OGGI IN OPPEANO

Il depuratore di Oppeano verrà raddoppiato Tutto Schermo
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match

Mondo Gaza: raid israeliani nella
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Altri Amichevole Marocco-Argentina 0-1
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Giaretta. «Ora», prosegue, «l’impianto verrà raddoppiato. Ma
preliminarmente a questo intervento, il Consorzio di bonifica
veronese poserà una nuova condotta fognaria e un nuovo collettore
per le acque bianche, che in futuro potranno servire anche il nuovo
depuratore cittadino. Il depuratore verrà costruito in futuro
nell'area dell'ex isola ecologica, sempre all'altezza del Feniletto». «I
lavori di scavo per la posa delle condotte da parte del consorzio sono
imminenti», annuncia Giaretta. Le opere per raddoppiare il
depuratore rientrano negli obiettivi del Piano d’ambito e
rappresentano un primo stralcio dell’intervento più generale per la
sistemazione del sistema di depurazione di Oppeano al Feniletto e
del potenziamento del depuratore di Casotton, con il collegamento
dello stesso al Comune di Palù: triplice intervento che comporta una
spesa complessiva di sette milioni di euro. La depurazione delle
acque in entrata (dei reflui) prevede diversi passaggi. Grazie a
questo intervento il depuratore del Feniletto sarà più efficiente nella
fase di trattamento dei fanghi, per avere poi, nella fase finale,
un’acqua in uscita più pulita dell'attuale. Il malfunzionamento del
depuratore, infatti, ha causato più volte fuoriuscite di fanghi negli
scoli della zona. L'intervento sarà eseguito da Acque Veronesi:
l'apertura del cantiere è prevista entro la fine del 2019. • ©
RIPRODUZIONE RISERVATA

Zeno Martini

PARTECIPA. INVIACI I TUOI COMMENTI

Per scrivere un commento occorre registrarsi...

Attenzione: L'intervento non verrà pubblicato fino a quando il moderatore
non lo avrà letto ed approvato. I commenti ritenuti inadatti o offensivi non
saranno pubblicati.
Informativa privacy: L’invio di un commento può comportare il trattamento
di dati personali: per maggiori informazioni sulle modalità di trattamento e
l’esercizio dei diritti consultare le nostre Informazioni sulla Privacy e
l’informativa estesa sui cookie presenti in calce al sito web.

Contatti Informazioni sulla Privacy Pubblicità Mappa del sito Abbonati Fai un necrologio

73Società Athesis S.p.A. – Corso Porta Nuova, 67 – I-37122 Verona (VR) – REA: VR-44853 – Cap. soc. i.v.: 1.768.000 Euro – P.IVA e C.F. 00213960230 – Copyright © 2019 – Tutti i diritti riservati
Questo sito utilizza cookie tecnici e di profilazione propri e di terze parti per le sue funzionalità e per offrire un’esperienza di navigazione
sempre migliore, servizi innovativi ed una comunicazione pubblicitaria in linea con i tuoi interessi. Se vuoi saperne di più o negare il
consenso a tutti o ad alcuni cookie clicca qui. Per personalizzare il tracciamento pubblicitario clicca qui. Chiudendo questo banner o
scorrendo questa pagina acconsenti all'uso dei cookie. Continua sul sito

2 / 2

Data

Pagina

Foglio

27-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 47



mercoledì, 27 marzo 2019 ore 09:04 chi siamo

Home Cronaca Vercelli Provincia Sport Pagina Nazionale cerca nel sito

Home Cronaca indietro

Cronaca
27-03-2019 08:01

Mi piace 22 Tweet A
 

Il problema della siccità sta colpendo il
Piemonte (Repertorio)

Non si placa l’allarme siccità in provincia di

Vercelli. 

L’Associazione nazionale dei consorzi per la

gestione e tutela del territorio e delle acque

irrigue, nelle scorse ore, ha bloccato

l’irrigazione lungo tutto il territorio in destra

del fiume Sesia. L’assenza di piogge ha infatti

immiserito la portata del corso d’acqua. Si è

ridotta a 7.500 litri al secondo. Per irrigare il

territorio, il fiume Sesia dovrebbe avere una

portata di almeno 10.200 litri al secondo. "E’

l’ennesima prova dell’insostituibile funzione

degli invasi nel contrasto ai cambiamenti

climatici" commenta Francesco Vincenzi,

presidente di Anbi, all’Ansa. "E’ necessario

proseguire la programmazione degli

interventi, avviata dal piano nazionale invasi"

ha aggiunto Massimo Gargano, direttore

generale di Anbi.

Le previsioni meteo, purtroppo, non portano buone notizie. Piogge abbondanti - quelle

provenienti dall'oceano Atlantico - non sono previste neanche per la prima decade di aprile.

Allarme siccità: stop irrigazione del
Vercellese
La decisione dell'Anbi: 'Fiume Sesia ridotto a 7.500 litri al
secondo'

I più visti

Tremendo schianto a Borgo Vercelli (26-03-2019 15:19)

Vercelli: nella notte oltre 30 interventi dei vigili del fuoco (26-03-2019 07:14)

Vercelli: tetto scoperchiato dal vento finisce su un'altra casa (26-03-2019 12:03)
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Albignasego Selvazzano Dentro Abano Terme Cittadella Este Monselice Tutti i comuni Cerca

3 / 5

Data

Pagina

Foglio

27-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 51



Padova Cronaca»

 0 

Lavori in via Micca per tenere all’asciutto
un intero quartiere

Giusy Andreoli
27 MARZO 2019

L’area interessata presenta un attraversamento stradale e due passi carrai che
verranno ricostruiti. «Stiamo proseguendo sulla lunga strada per la sistemazione

idraulica del territorio e l’intervento di Noventa Padovana è un altro tassello. Il

consorzio Bacchiglione è vicino alle amministrazioni locali per risolvere i problemi

cronici che interessano la sicurezza idraulica e dettati da un’edificazione poco

controllata», afferma il presidente dell’ente consortile Paolo Ferraresso. «Il nostro

impegno sarà quello di insistere sul tema della manutenzione e pulizia dei fossi,

guardando con un occhio diverso al futuro».

Un intervento atteso, che ha visto un ottimo coordinamento tra i tecnici comunali e

il consorzio. «Fondamentale è stata la collaborazione dei cittadini con proprietà

vicino al fossato, che hanno partecipato alle riunioni con l’assessore Simone

Stievano e il capogruppo consigliere Giuseppe Masetto e hanno prestato il consenso

al passaggio nelle loro proprietà per svolgere i lavori», aggiunge il sindaco Luigi
Alessandro Bisato. «Auspico che tale unione di intenti e di concreto lavoro si possa

ripetere: abbiamo infatti altri progetti nell’ambito della sicurezza idraulica». L'opera

NOVENTA PADOVANA. Sono iniziati gli interventi di manutenzione sulla maglia

idraulica lungo via Pietro Micca per mettere in sicurezza l’area, soggetta ad

allagamenti. Il progetto, realizzato dal consorzio di bonifica Bacchiglione, metterà in

comunicazione i fossi Scolo Maresciallo e Polazzi Nord. 

I lavori prevedono il risezionamento del fossato attraverso lo scavo del fondo per un

tratto di circa 300 metri e un intervento di difesa delle sponde lato strada mediante

l’infissione di pali in legno e la posa di sassi.

GNOCCHI DI RICOTTA CON
SAUTÉ DI CARCIOFI E FIORI DI
ZUCCA

Lo chiamavano Caneva, un capitano
sui campi di calcio

Nicola Cesaro

Padova, tumore a due diversi organi
bruciato con il calore

Abano, è morto il giornalista
Garzotto: fu gambizzato dai terroristi

Gianni Biasetto

Atlante criminale veneto, la
nostra inchiesta a puntate

Eventi

MANGA DO. IGOR E LA VIA DEL
MANGA di Domenico Distilo

Al Cinema con Noi

ORA IN HOMEPAGE

NOI MATTINO DI PADOVA

4 / 5

Data

Pagina

Foglio

27-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 52



prevede una spesa complessiva di 86.470 euro, cofinanziata dalla Regione del Veneto

per 50 mila euro e dal Comune di Noventa Padovana per i restanti 36.470. —

Giusy Andreoli
Aste Giudiziarie

Monselice G. Marconi - 336000

Appartamenti Trebaseleghe Via
Monsignor Eugenio Beccegato 2 -
80733

Tribunale di Padova
Vendite giudiziarie - Il Mattino di
Padova

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Giancarla Podetti

Legnaro, 26 marzo 2019

Pietro Melesso

Vigonza, 26 marzo 2019

Santi Milena

Noventa Padovana, 26 marzo
2019

Paola Gasparini

Padova, 26 marzo 2019

Pietro Meneghello

Due Carrare, 25 marzo 2019
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PIERO DECINDIO
WEB SOLUTION

MontaltoUffugOnline.it

Concluso a Lamezia il Worshop organizzato dall’Anbi
Consorzi bonifica calabresi: un sistema che funziona con l'autogoverno degli agricoltori e la
collaborazione istituzionale
Comunicati Stampa, Fatti e Notizie, News, Regionali
27/03/2019 12:03
Redazione

Montalto Uffugo On Line su Facebook

Montalto Uffugo On Line
8,620 likes

Like Page Learn More

ULTIME NOTIZIE

comunicati stampa, news, politica, regionali

PROSSIMO CONSIGLIO PROVINCIALE DI COSENZA
SULLA SESSIONE DI BILANCIO
Il prossimo Consiglio Provinciale di Cosenza che si terrà
presso la Sala delle Adunanze sarà dedicato all’apertura
della Sessione di Bilancio
Redazione 26/03/2019 17:03
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da sx in piedi Vincenzi Gargano Blaiotta Aceto Morra

Presidenti, amministratori, dirigenti dei Consorzi di Bonifica calabresi rappresentanti comunali
 hanno partecipato al Worshop, organizzato dall’Anbi Nazionale e regionale e che si è svolto
sala riunioni della Coldiretti Calabria a Lamezia Terme.

“I Consorzi – ha ribadito Marsio Blaiotta
presidente di Anbi Calabria – – svolgono una
attività fondamentale per i l  territorio e
l’agricoltura e questo richiama un costante
miglioramento dei  rapporti  con gl i  enti
territoriali ,  puntando ad un loro sempre
maggiore coinvolgimento e collaborazione.
Occo r re  sp inge re  su l l a  p roge t tua l i t à ,
connotandola di progetti esecutivi che devono
incidere in modo determinante nella riduzione
dei cambiamenti climatici in agricoltura e – ha

affermato –  sono un buon numero i progetti, redatti dai Consorzi di bonifica ed in attesa di
finanziamento”.

Proprio su questo solco, si sono incentrati gli interventi del direttore Maria De Filpo, del prof.
Giancarlo Principato dell’Unical e di Benito Scazziota dell’ARSAC che hanno illustrato l’attività
dei Consorzi e la loro capacità di gestione delle dighe e dell’offerta di servizi ai consorziati. Il
presidente del Consorzio di Crotone Roberto Torchia ha illustrato l’avanzato  sistema irriguo del
crotonese rivendicandone una gestione corretta pur in presenza di impianti vetusti e illustrando
la progettualità in atto. Il presidente Nazionale dell’ Associazione Nazionale Consorzi Gestione
e Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI) Francesco Vincenzi ha rivendicato ai consorzi
un impegno su questo fronte, pur se spesso – ha detto – “riscontriamo una inefficienza della
politica regionale che non da una mano anche se siamo attori principali nelle varie opportunità
offerte a livello nazionale e regionale, sia per azioni di contrasto al dissesto idrogeologico che
ai piccoli invasi e dighe e in ultimo con il programma “proteggi Italia”

“Eppure – ha evidenziato come positività – oggi ci troviamo davanti ad una Italia spezzata in
due con un nord che sta soffrendo la siccità e un sud (ed in questo caso la Calabria) che ha
infrastrutture irrigue di grande valenza; un terreno irriguo – ha aggiunto – ha maggior valore,
da la possibilità di reddito e sicuramente aumenta la possibilità di lavoro. Con i Consorzi si può
costruire un modello diverso ed efficiente di sviluppo e per questo chiediamo che la politica ci
lasci fare e lavorare” . Franco Aceto presidente di Coldiretti Calabria ha sottolineato che “i
Consorzi di Bonifica hanno cambiato in meglio il volto delle nostre attività, ma per continuare a
fare bene occorre accentuare competenze, progettualità e risorse”.

Il sen. Nicola Morra, Presidente Commissione Parlamentare Antimafia, pur rilevando alcune
criticità, riferite ad un passato che ha visto troppe gestioni commissariali dei Consorzi, ha
offerto la sua disponibilità e impegno ad “aumentare l’azione e il grado di efficienza dei
Consorzi di Bonifica proprio per irrobustire una efficace azione di tutela e rispetto del territorio
e aumentare la competitività delle filiere agricole produttive che sono la carta vincente in un
mercato competitivo e globale. Mi aspetto – ha continuato – che questo evidente cambio di
passo si accentui, sia costante e improntato sulla trasparenza e legalità”. Il Direttore Generale
dell’Anbi, Massimo Gargano, ha prontamente raccolto l’impegno del sen. Morra ad una
collaborazione e ha confermato che rispetto ad alcune disastrose gestioni di qualche Consorzio
calabrese del passato (vedi Sibari-Crati) l’attuale classe dirigente dei Consorzi non ha
responsabilità, anzi ha precisato “queste situazioni sono una palla al piede delle attuali
amministrazioni. La Calabria e il suo sistema economico – ha concluso – hanno bisogno dei
Consorzi di Bonifica che hanno accettato la sfida della modernità; siamo impegnati a fare
ancora più rete ad ogni livello per velocizzare le risposte concrete alle esigenze del territorio
spendendo bene le risorse di cui possiamo disporre e accelerando i lavori sui cantieri e la
realizzazione di infrastrutture”.

 

Commenti

comunicati stampa, eventi, news, regionali

“SAN FRANCESCO DI PAOLA”: IL MONTALTESE
LEONETTI VENERDÌ PRESENTA IL SUO NUOVO
LIBRO
"San Francesco di Paola: il lavoro, la grazia, la visione. Un
giallo storico"è il volume scritto da Giuseppe Leonetti di
Montalto Uffugo e docente ordinario di italiano, latino e
greco nel Liceo Classico Statale “Gioacchino da Fiore” di
Rende
Redazione 26/03/2019 15:03

eventi, news

ALL’IC MONTALTO CENTRO CONTINUA IL
PROGETTO LETTURA CON “LA NUVOLA DI PANNA
MONTATA”
Continua il Progetto Lettura per i bambini della Primaria
dell’IC Montalto Centro che potranno godere delle parole di
Rosanna Reda e del fantastico mondo de “La nuvola di panna
Montata”
Redazione 25/03/2019 18:03

comunicati stampa, news, sport

L’ASD POLISPORTIVA MONTALTO ARCHIVIA LA
‘PRATICA’ SCUOLA VOLLEY PAOLA
L'ASD Polisportiva Montalto torna alla vittoria con un netto
tre a zero sulla Scuola Volley Paola.
Redazione 25/03/2019 15:03

comunicati stampa, news, politica, regionali

RCD: CANDIDEREMO UN SINDACO CHE UNISCA PER
SUPERARE I VECCHI SCHEMI
Rende ha subito una grave involuzione sul piano sociale e
programmatico e RCD con il suo candidato Sindaco si
dichiara pronta a invertire la rotta
Redazione 25/03/2019 14:03
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 Meteo
AGENDA   CONCERTI   FESTE E SAGRE   GITE   CORSI   MERCATI   DRINK E FOOD   SPETTACOLI   MOSTRE   CONFERENZE   VARIE

  OFFERTE & PROMOZIONI

HOME info@tuttopistoia.it  27/03/2019 10:07:56   

Le antiche gore pistoiese, conferenza alla Forteguerriana e poi visita
a un giardino
Pistoia - giovedì 28 marzo alle ore 16 - sala Gatteschi Forteguerriana

GALLERIA IMMAGINI

Biblioteca Forteguerriana: giovedì un
incontro sulle gore pistoiesi -
L'appuntamento è alle 16 in sala
Gatteschi. Il relatore sarà Lorenzo
Cristofani

infrastrutture idrauliche appaiono leggibili
e in alcuni casi ancora funzionanti per
scopi irrigui, sotto il controllo del
Consorzio di Bonifica Medio Valdarno.

Nel corso del pomeriggio in

brandello di campagna all’interno delle
mura, dove il passaggio di un antico
canale di scolo sembra portare la lancetta
del tempo qualche secolo indietro.
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Cerca...  Invia



 33 Visto  Marzo 27, 2019

  Cronaca, Primo Piano Lucca e Piana, Ultimi Articoli Lucca e Piana  Verde Azzurro 6

Preoccupa l’erosione della sponda morianese
del Serchio

Preoccupa l’erosione della sponda morianese
del Serchio
SAN CASSIANO DI MORIANO – A preoccupare gli abitanti
del morianese è il fiume Serchio che negli anni, a causa
delle tonnellate di detriti portati a valle dalle piene che ne
hanno invaso il letto, ha modificato il suo corso spostandolo
verso la sponda destra.
 26 Marzo 2019 – FONTENOITV

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ

CIBI E NATURA
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Si è
verificato un

E’ questa quella maggiormente interessata dall’erosione

che viene denunciata da tempo dai proprietari agricoli e

dai cittadini. L’ultima piena, quella di fine gennaio, ha

eroso ancora metri di sponda aprendo voragini ben visibili

dalla strada che costeggia l’argine. Il comitato paesano ha

più volte sollecitato sia la Provincia che il consorzio di

bonifica che il genio civile.L’erosione della sponda ha

però creato anche un altro genere di pericolo, come nel

caso di questa enorme pianta, le cui radici sono ormai

quasi completamente scoperte.

 

SPORT

MERCATINO DELL’USATO ZONA

ACQUA CALDA A LUCCA
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